

Alcalde Roberto Chabran
Nelson Pino Pdt. Unión
Comunal Frente de la Democracia

LH

ACTIVIDADES DE PRENSA DEL PRESIDENTE
ENCUENTRO CIUDADANO EN LA CALERA

Viene 4-6-04

Esta es la primera vez, desde que fui electo Presidente de la República, que visito La Calera.

Me complace hacerlo hoy porque estamos contentos de lo que hemos alcanzado en estos años y aún más al ver las obras que se están construyendo alrededor de esta avenida, la que sin duda se convertirá en el centro cívico de la comuna.

En pocas semanas finalizarán las obras de la Fiscalía Local, que significa una inversión cercana a los 300 millones de pesos.

Muy pronto también comenzarán las obras de construcción del edificio que albergará los tribunales de la Reforma Procesal Penal de La Calera.

Y, a fines de este año, La Calera contará con un nuevo establecimiento educacional que absorberá el exceso de la demanda de la Escuela Palestina y de la Escuela Irma Sapiain.

Este es el Chile que, con esfuerzo, estamos construyendo y lo podemos hacer porque somos serios en el manejo de las finanzas públicas. Aquí no hay promesas, no hay populismo, hay obras y avances concretos.

Esta seriedad es la que también nos permite reajustar las pensiones mínimas en un 9% a los mayores de 75 años. Y para los que no han logrado cotizar en el sistema previsional, y por lo tanto, tienen una situación muy desmejorada, subiremos sus pensiones asistenciales en un 18,8%.

También mejoraremos las pensiones que reciben 100 mil viudas cuyos maridos cotizaban en el INP. Hasta ahora recibían sólo la mitad de la jubilación de su marido. Eso no es justo y por eso lo estamos cambiando.

Com. sul. F. C.
Art. 1.º



Todas estos avances se financian gracias a la responsabilidad con la que se han dirigido las finanzas públicas, al aumento récord de las exportaciones debido a los tratados de libre comercios, a la disciplina para sobrellevar momentos difíciles a nivel mundial, donde no nos dejamos desviar por turbulencias.

Esa misma seriedad es la que espero de todos los sectores del país. Tenemos que cuidar a Chile, el prestigio que nos hemos ganados con mucho trabajo todos los chilenos, con sacrificio y responsabilidad.

Y por eso no se pueden lanzar acusaciones al volco. No es serio un país donde un juez puede decir que lo presionan y nadie investiga. Chile Quiere saber si existieron esas presiones, cuáles fueron, quienes la realizaron y con qué fines.

Eso es lo serio y por eso ayer enviamos como Gobierno una petición a la Corte Suprema para que se investigue y sancione.

Y también es serio que las personas acusadas de presionar puedan defenderse y no ser indicados a través de cierta prensa que, a veces, busca otros fines.

